



Der Pflanzenzauberer von Santa Rosa (Kalifornien)

*Phot. Seven Arts Syndicale*

außerdem manches. Aber warum denke ich heute an Florence? Weil ich in einer amerikanischen Zeitung ein Bild des alten Luther Burbank gesehen habe, ein Bild, aufgenommen im März 1925, knapp vor seinem Tode: „Der Pflanzenzauberer von Santa Rosa in seinem Garten.“

Auch Luther Burbank verdanke ich nämlich Florence.

Es war mir damals gelungen, Florence zu einem Gange durch den heißen, verlassenem Gemüsegarten zu bewegen. Ich weiß nicht, woher ich den Mut nahm, ihr auf englisch die Honneurs unserer